



(Almería, España, 1983)

Director en el área de Desarrollo Corporativo de Iberdrola reportando al Director global del área

Licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Pontificia Comillas de Madrid (ICADE).

EXPERIENCIA DESTACABLE PARA EL DESARROLLO DE SUS CARGOS

Cuenta con más de 15 años de experiencia en corporate finance, principalmente en el sector energético.

Ha desarrollado la mayor parte de su carrera profesional en Iberdrola. Desde su incorporación a la compañía en 2008 ha pertenecido al equipo de Desarrollo Corporativo, liderando activamente todo tipo de adquisiciones, desinversiones y joint ventures en diferentes geografías y segmentos de negocio por más de 20.000 millones de euros de valor empresarial. También fue miembro del Consejo de Administración de Wallbox.

Anteriormente trabajó en Deloitte y en 360 Corporate en fusiones y adquisiciones, asesorando a clientes industriales y patrocinadores financieros en varias transacciones, incluyendo adquisiciones, desinversiones y reestructuraciones.